

Le baiser dans l'Histoire de l'Art

par: Kathleen PASQUIER, agrégée d'Histoire,
licenciée en Histoire de l'Art.



Thème de la conférence

"Dans la palette des moyens de communication, le baiser occupe une place toute particulière.

Symbole de la passion amoureuse ou de l'amour maternel mais aussi de la transgression et de la mort, la représentation du baiser est un thème incontournable pour les artistes : peintres, céramistes, sculpteurs et photographes.

Vous êtes invités à emprunter un parcours au fil du baiser : délicat, voluptueux, romantique, mortel, fougueux, impertinent, licencieux... , qui vous mènera dans l'Histoire de l'Art occidentale, du décor antique de Pompéi à la création contemporaine de Banský."

